## VIVRE À ROMILLY

**PRÉVENTION** 

# La trottinette, le skate et le roller en toute sécurité

ROMILIY-SUR-SEINE. Ces nouveaux moyens de déplacement connaissent les faveurs des jeunes. Un atelier de sensibilisation a été organisé en relation avec le club Troyes Roller.

L'ESSENTIEL

De nouvelles pratiques. L'utilisation de la trottinette, du roller et du skate se développe fortement chez les jeunes qui apprécient ces nouveaux moyens de déplacement.
 Un atelier à Robespierre. Avec le soutien de l'État et de la communauté de communes, un atelier a été organisient de l'Arolle.

• Un atelier à Robespierre. Avec le soutien de l'État et de la communauté de communes, un atelier a été organisé, jeudi, dans l'enceinte de l'école Robespierre. Les jeunes étaient encadrés par des moniteurs diplômés.
• En toute sécurité. Cette action a été l'occasion de distiller de précieux conseils auprès des jeunes du quartier.

Tell (1975) of the first of the

vec la mode des trottinettes électriques, les enfants sont confrontés, dès le plus jeune âge, aux dangers de la route. Les ateliers de formation à la sécurité routière sont donc primordiaux pour eux. L'un d'entre eux s'est tenu, jeudi après-midi, à l'école Robespierre, au cœur du quartier des Lumières.

#### AVEC L'ASSOCIATION TROYES ROLLER

La cour de l'école s'est transformée en véritable centre-ville à l'heure de pointe. Les enfants se mélent aux panneaux de circulation et autres plots pour mieux comprendre les dangers de la route. L'initiative est une bonne idée et semble répondre à la fois aux attentes du jeune public et des familles.

À la manœuvre, l'association Troyes Roller, très présente dans la réussite de cette animation, mais aussi la Prévention routière, la police municipale, tous soutenus par Decathlon et Axà.

### Une petite zone urbaine a même été aménagée dans la cour de l'école.

À quelques mètres de là, Marie-Thérèse Lucas, adjointe aux affaires scolaires, reste attentive aux évolutions des jeunes et semble satisfaite de cette opération menée au cœur du quartier des Lumières. « C'est la première fois que l'association Troyes Roller intervient à Romilly, indique l'élue locale. C'est une



L'objectif est d'apprendre ensemble les règles de bonne conduite et de sensibiliser à un comportement respectueux des autres usagers.



Les leunes apprennent à s'équipes et à acquérir les bons réflexes au gré d'un circuit pédagogiqu



« Nous avons travaillé dans l'urgence pour mener cette opération qui à connu un beau succès. »

Marie-Thérèse Lucas, adjointe au maire

première réussie, même si nous avons travaillé un peu dans la précipitation pour mener à bien cette opération. Pour les jeunes, c'est important et nécessaire. À travers ce parcours d'initiation, ils apprennent d'abord à s'équiper: casque et genouillères, à manipuler et maîtriser l'engin et enfin à se déplacer. Cela permet de les sensibiliser aux bonnes pratiques. »

#### ROLLERS ET SKATEBOARDS AUSSI

Financée par l'État et la communauté de communes des Portes de Romilly, cette animation a aussi été l'occasion pour les jeunes du quartier de s'initier au roller et au skateboard. Le tout sous un beau soleil, dans un cadre ludique et sécurisé pour partager gratuitement les joies de ces pratiques.

les joies de ces pratiques.
« Les participants sont encadrés par des moniteurs diplômés, ajoute Guillaume Doyen, le président de Troyes Roller. Une zone plus urbaine a également été aménagée afin de pouvoir travailler certains éléments incontournables de la vie courante comme le franchissement des trottoirs. »

Cette action, pertinente, s'inscrit au cœur de l'actualité nationale avec, notamment, la loi d'orientation des mobilités qui devrait biention ter mise en application et changer ainsi la législation du Code de la route sur les nouveaux engins de déplacement personnel. « Nous espérons que le public va s'emparer au quotidien de ces nouveaux moyens de déplacement, assure encore Guillaume Doyen. Et rejoindre, pourquoi pas, un club pour partager les joies de ces nouvelles disciplines. »